

Communiqué de presse

l'IoT* au cœur de la stratégie de développement du Groupe CBM

Après avoir signé un partenariat commercial avec @STIMIO en septembre dernier, c'est avec une grande joie que nous vous annonçons l'intégration de STIMIO dans le Groupe CBM. STIMIO fera partie intégrante de la division Services dirigée par @vincent COUVREUR.

Les solutions IoT développées par STIMIO dans le domaine du ferroviaire contribueront à l'accélération de nos activités de services y compris dans le domaine du car et bus. Elles sont un élément essentiel à la réalisation de notre Plan stratégique 2026.

L'expertise technique de STIMIO combinée au réseau commercial mondial de @CBM bus parts leader va générer de fortes synergies. Nous avons d'ailleurs initié fin 2022, des projets communs, couvrant aussi bien des applications bus que ferroviaire, tels que la supervision de flottes de bus (exploitation et maintenance prédictive), le monitoring des voies de tramways et bien d'autres cas d'usages !

Toutes les équipes CBM et STIMIO sont prêtes à déployer les solutions IoT auprès des acteurs du transport public et serons présentes à @Busworld du 7 au 12 octobre prochain

*(Internet of Things)

En savoir plus sur CBM : www.cbmcompany.com

En savoir plus sur STIMIO : www.stimio.fr

IoT* at the heart of the CBM Group's development strategy

After signing a commercial partnership with @STIMIO last September, we are delighted to announce the integration of STIMIO into the CBM Group. STIMIO will be an integral part of the Services division headed by @vincent COUVREUR.

The IoT solutions developed by STIMIO in the rail sector will contribute to the acceleration of our service activities, including in the bus and coach sector. They are an essential element in the realization of our 2026 Strategic Plan.

STIMIO's technical expertise combined with @CBM bus parts leader's worldwide sales network will generate strong synergies. By the end of 2022, we had already initiated joint projects covering both bus and rail applications, such as bus fleet supervision (operation and predictive maintenance), tramway track monitoring and many other use cases!

All CBM and STIMIO teams are ready to deploy IoT solutions for public transport operators and will be present at @Busworld from October 7 to 12.

*(Internet of Things)

Find out more about CBM: www.cbmcompany.com

Find out more about STIMIO: www.stimio.fr